



Patricia Mercado se baja de la campaña presidencial de Álvarez Máynez

A través de redes sociales, la senadora de Movimiento Ciudadano, Patricia Mercado, anunció que se baja de la campaña de Jorge Álvarez Máynez, concluyendo así su responsabilidad en la coordinación del programa de gobierno, 'Una nueva visión de país', donde el candidato dijo cuenta con los insumos para salir a hacer propuestas concretas a partir del 1 de marzo, con base a la plataforma electoral y programas de gobierno que construyeron en colectivo a lo largo de 2 años. Asimismo, también confirmó que deja de ser vocera de la campaña debido a que hay decisiones del partido que le son ajenas y no puede ser quien las defienda. Por su parte, el aspirante presidencial por el partido naranja, Álvarez Máynez, a través de la misma vía, señaló que lo único que tiene para la Senadora es gratitud, además de que es una política íntegra, sensata y ejemplar, agregando que lo nuevo también debe de tener otra actitud hacia la diversidad de opiniones y capacidad para dialogar.

https://drive.google.com/file/d/11E5UM1iFkWKtft3E2kull_5mQv_F4PD/view